

40e anniversaire du martyr de Mgr Oscar Romero (24 mars 1980)

JOURNÉE OSCAR ROMERO 2020
ACTION NON-VIOLENTE ET CRISE ÉCOLOGIQUE :
OSCAR ROMERO, UNE FIGURE INSPIRANTE

HORAIRE

13 h : Accueil

13 h 30 : Mot de bienvenue

13 h 45 - 15 h 15 : Panel

1. Martin Bellerose : *Romero, une figure de la non-violence et de la désobéissance civile qui a su parler vrai au régime.*
2. Délégation au Salvador en 2020 - 2 personnes de la délégation répondent à la question : « Comment Romero continue à inspirer encore au Salvador après 40 ans? »
3. Marie-Ève Marleau, du Comité pour les droits humains en Amérique Latine (CDHAL) : poser le contexte - crise écologique/situation actuelle dans les Amériques, enjeux de résistance, urgence de la résistance et figures militantes passées et actuelles qui nous ont inspirés.

3x20 minutes + 30 minutes de périodes de questions.

Animation du panel et période de questions par Élisabeth Garant, directrice du Centre justice et foi

15 h 15 : Pause

15 h 30 - 17 h : Théâtre de l'opprimé/théâtre-forum

Susciter la réflexion et l'engagement par rapport à la non-violence, la désobéissance civile et la crise environnementale au Québec aujourd'hui, dans la foulée de ce qu'Oscar Romero continue d'inspirer.

17h15 - 18h15 : Célébration œcuménique

À partir de 18h30 : Repas et soirée festive